

# Liebe Freunde des Tischtennissports,



wir können mit großer Freude und voller Stolz auf „50 Jahre Tischtennis in Bad Wörishofen“ zurückblicken. In dieser Zeit gab es viele sportliche, aber auch gesellige Höhepunkte.

Zunächst als Abteilung des TTC Bad Wörishofen und seit diesem Jahr als eigenständiger Verein wurden bei den Tischtennisfreunden Bad Wörishofen seit jeher das Ehrenamt und die Jugendarbeit groß geschrieben. So waren wir glücklicherweise stets in der Lage, engagierte Mitarbeiter für die Vereinsarbeit zu finden, obwohl dies gerade in der heutigen Zeit immer schwieriger wird.

Ich möchte mich bei all denjenigen bedanken, die durch ihren unermüdlischen Einsatz und mit viel Herzblut das Bestehen und den Erfolg des Vereins gesichert haben. Sie alle aufzuzählen würde den Rahmen dieses Grußwortes sprengen. Nennen möchte ich aber unseren Ehrenvorstand Ludwig „Lucky“ Schuster, der die Geschicke der Abteilung über 40 Jahre leitete. Ihm gilt mein besonderer Dank.

Unserem Verein wünsche ich auch in Zukunft viele Idealisten, die sich zu seinem Wohle einsetzen.

*Hermann Kees*

Hermann Kees  
1. Vorstand  
Tischtennisfreunde Bad Wörishofen 1955 e.V.

<b>S</b>	<b>P</b>	<b>O</b>	<b>R</b>	<b>T</b>	<b>S</b>	<b>H</b>	<b>O</b>	<b>P</b>
<b>0 83 41/96 18 28</b>								
dienstag – freitag 10 – 12 + 14 – 19 uhr								
montag 09 – 13 uhr								
<b>GERMARINGEN</b>								

<b>BLUMENFACHGESCHÄFT</b>
<b>Ihr ★★★★★ Sterne Florist</b>